

Merci !

à tous ceux qui ont voté
c'est-à-dire 2 d'entre vous sur 3...

Le groupe des nouveaux élus représentera dans les instances vos sensibilités, vos options, vos opinions, vos valeurs.

Avec une nouvelle représentativité* de 37,1 %, le SNE-FSU conforte sa position incontournable dans le dialogue social à l'ADEME.

Nous sommes heureux du surcroît de confiance que vous nous accordez (+ 3,1% par rapport à 2010). Nous nous sentons d'autant plus engagés à toujours rechercher la libre expression de toutes les opinions, l'écoute réciproque et les solutions faisant consensus, au moins sur des compromis où chacun se sent partie prenante...**

**Mêlez-vous, s'il vous plaît, de ce qui nous/you regarde. Nous vous informerons. Réagissez !
Nous n'en serons que plus forts, légitimes et pertinents, au bénéfice de tous !**